

# Billettique Haute Maurienne Vanoise, pour voyager à tarif réduit

## Haute Maurienne Vanoise transport tickets, to travel at discounted rates

Sur les lignes **1, 2, 3, 5 et 7** (tous les jours de circulation) et les lignes **S52, S53** (Hors Samedi), il est possible de bénéficier de tarifs réduits grâce aux titres de transport de la Communauté de communes Haute Maurienne Vanoise :

- le carnet de 10 tickets à 15 €
- le pass semaine à 10 € (nominatif)
- le pass saison à 25 € (nominatif)
- le Pass'Mobilité Enfant < 2 ans gratuit  
(- de 2 ans au moment de l'achat du pass)

Les Pass'Mobilité sont nominatifs. Pour le Pass'Mobilité saison, prévoir une photo d'identité.

**Ces titres sont vendus dans les différents offices de tourisme, à la maison cantonale de Modane ou auprès de certains hébergeurs partenaires.**

Les carnets de 10 tickets sont non nominatifs. Un ticket est nécessaire à chaque montée dans un véhicule différent sur les lignes **S52, S53** et les lignes **1, 2, 3, 5 et 7**.

*On lines 1, 2, 3, 5 and 7 (every day of operation) and lines S52, S53 (except Saturdays), you can enjoy discounted fares thanks to the HMV transport tickets (10 ticket booklet, Pass'Mobilité and annual ski pass):*

- *booklet of 10 tickets non nominative: €15 (1 ticket = 1 trip)*
- *Week Pass Mobilité: €10*
- *Season Pass Mobilité: €25*
- *Child Pass'Mobility is free for children under 2 years of age (at the time of purchase)*

*The Pass'Mobilité bears its user's name. Please provide a photo ID for the season Pass'Mobilité.*

**Sold at every Tourist Office and the Maison Cantonale de Modane (Cantonal House).**

*The booklets of 10 tickets are non-nominative. A ticket is required each time you board a different vehicle on lines S52, S53 and lines 1, 2, 3, 5 and 7.*

**DÉTENTEURS DU FORFAIT FORFAIT ANNUEL HMV 22/23 :** vous pouvez présenter votre forfait muni du macaron de la saison 2022/2023 pour accéder aux véhicules des lignes **S52** et **S53** hors samedi et des lignes **1, 2, 3 et 5** tous les jours.

**DÉTENTEURS D'UN PASS ACTIVITÉ STATION 2023 :** vous pouvez présenter votre pass 2023 pour accéder aux véhicules des lignes **S52** et **S53** (hors samedis), **2** et **3**.

Le pass activités station **Valfréjus** vous offre également la gratuité sur la ligne **1**.

Le pass activités station **Bessans/Bonneval** vous offre également la gratuité sur les lignes **5** et **7**.

**Owner of an HMV 22/23 annual pass:** you can use your pass to access buses on lines 1, 2, 3 and 5 every day and on lines S52 and S53 every day except on Saturdays.

**Owner of an Resort Activity Pass (pass activité station),** you can use your 2023 pass to access vehicles on lines S52 and S53 (except Saturdays), 2 and 3.

**The Valfréjus resort Activity Pass** also allows you free travel on line 1.

**The Bessans/Bonneval resort Activity Pass** also allows you free travel on lines 5 and 7.

## TICKET À L'UNITÉ *INDIVIDUAL TICKET*

Ces tarifs sont donnés à titre indicatif pour un aller simple, adulte.

Plus de précisions sur : [cars-region-savoie.fr](http://cars-region-savoie.fr) ou aux bureaux de l'Office de Tourisme.

*These fares are given as reference for a one-way adult ticket.*

*Further information is available at: [cars-region-savoie.fr](http://cars-region-savoie.fr) or at the Tourist Office.*

### S52 MODANE - AUSSOIS

ALLER SIMPLE ADULTE	VENTE À BORD OU AU GUICHET – LIGNE S52						
MODANE	MODANE						
LE BOURGET	1,80 €	LE BOURGET					
AUSSOIS	8,00 €	3,60 €	AUSSOIS				
SARDIÈRES	8,00 €	7,20 €	3,60 €	SARDIÈRES			
SOLLIÈRES	8,00 €	7,20 €	7,20 €	1,80 €	SOLLIÈRES		
TERMIGNON	8,00 €	7,20 €	7,20 €	1,80 €	1,80 €	TERMIGNON	
LANSLEBOURG	12,00 €	12,00 €	7,20 €	3,60 €	3,60 €	1,80 €	LANSLEBOURG

### S53 MODANE - BONNEVAL SUR ARC

ALLER SIMPLE ADULTE	VENTE À BORD OU AU GUICHET – LIGNE S53							
MODANE	MODANE							
VILLARODIN	3,60 €	VILLARODIN						
BRAMANS	7,20 €	1,80 €	BRAMANS					
SOLLIÈRES	8,00 €	3,60 €	1,80 €	SOLLIÈRES				
TERMIGNON	8,00 €	7,20 €	3,60 €	1,80 €	TERMIGNON			
LANSLEBOURG	12,00 €	7,20 €	7,20 €	3,60 €	1,80 €	LANSLEBOURG		
LANSLEVILLARD	12,00 €	7,20 €	7,20 €	7,20 €	3,60 €	1,80 €	LANSLEVILLARD	
BESSANS	12,00 €	7,20 €	7,20 €	7,20 €	7,20 €	3,60 €	3,60 €	BESSANS
BONNEVAL	12,00 €	12,00 €	7,20 €	7,20 €	7,20 €	7,20 €	7,20 €	3,60 €

**Gratuit pour les enfants de moins de 2 ans, -30% pour les moins de 26 ans ou saisonniers (sur présentation d'un justificatif (CNI/Contrat de travail/...)).**

**Des tarifs aller-retour ou journée existent également. plus de renseignements sur : [cars-region-savoie.fr](http://cars-region-savoie.fr)**

*Children under 2 years of age can travel for free, 30% discount for people under 26 years of age or seasonal workers. Other rates available (day ticket, round trip tickets), more info at: [cars-region-savoie.fr](http://cars-region-savoie.fr)*